

«Louange à Dieu,  
Que la paix, la miséricorde et la bénédiction soient sur le Prophète, sa famille et ses compagnons,

Officiers, sous-officiers, hommes de troupes,

Nous célébrons aujourd'hui le 46ème anniversaire de la création des Forces Armées Royales, une fête riche en souvenirs qui Nous permet de Nous Nous remémorer, avec fierté, ses étapes historiques et de Nous Nous rappeler, avec recueillement, cet important événement qui a constitué le premier symbole de la souveraineté nationale après l'indépendance, obtenue sous l'ère de Notre regretté Grand-père Feu SM Mohammed V, que Dieu ait son âme. Nous enregistrons également avec considération et respect les réalisations grandioses accomplies par cette Institution sous le règne de Notre Regretté Père, Feu SM Hassan II, que Dieu l'ait en sa sainte miséricorde.

Fidèle à leur âme et en Nous inspirant de leurs conseils, Nous avons suivi cette noble tradition pour que cette célébration reste une fête puisant ses dimensions culturelles dans les traditions héritées, et sa signification historique dans la profonde vocation nationale, et une occasion pour exalter votre loyalisme, vos sacrifices et votre fidélité aux valeurs suprêmes dont vous faites preuve.

Officiers, sous-officiers, hommes de troupes,

Il Nous est très agréable au moment où Nous Nous adressons à vous en cette heureuse occasion de louer la ténacité de Nos forces Armées royales, l'altruisme et l'abnégation dont vous avez, dans le passé comme dans le présent, fait montre pour accomplir pleinement votre devoir national, tout en étant présents dans les différents domaines urbanistique, militaire ou social et en faisant de l'intégrité territoriale une de vos valeurs sacrées, vous inspirant en cela de Nos Hautes Orientations visant la défense de la loi et de la légalité internationale et contribuant à l'instauration de la paix comme c'est le cas aujourd'hui pour Nos contingents en Bosnie, au Kosovo et en République Démocratique du Congo, préservant ainsi vos nobles valeurs qui tirent leur essence de la spécificité du marocain et qui a toujours fait de Notre pays une terre de cohabitation et de coexistence.

Officiers, sous-officiers, hommes de troupes,

Partant de la Haute sollicitude dont Nous entourons Nos vaillantes Forces armées Royales, de la nécessité d'accompagner l'esprit des temps modernes et les évolutions scientifiques et technologiques, et de la volonté de Notre Majesté de vous doter des moyens de développement et de progrès, Nous avons veillé à vous accorder les outils nécessaires, y compris les mécanismes et les établissements de formation. Nous poursuivrons - Si Dieu le veut- cette voie jusqu'à ce que nous atteignons nos aspirations au bienfait, au progrès et à la prospérité.

Et en considération de Notre Majesté pour les sacrifices des martyrs et des invalides, et partant de Notre sollicitude envers leurs familles et de l'importance que Nous accordons à la situation sociale des retraités parmi vous, Nous avons ordonné la réactivation de la Fondation Hassan II pour les anciens militaires et anciens combattants et les orphelins des martyrs, dans l'objectif de maintenir les liens solides et de solidarité qui existent entre les couches sociales.

Officiers, sous-officiers, hommes de troupes,

Nous prions le Tout-puissant de faire de cette fête une occasion bénie et heureuse pour vous et pour l'ensemble du peuple marocain et d'avoir dans sa sainte miséricorde les deux regrettés dirigeants, Notre Grand-père feu SM Mohammed V, fondateur des Forces armées royales et Notre vénéré Père, Feu SM Hassan II, édificateur du Maroc moderne, et de les accueillir dans son vaste paradis.

Avec le même sentiment, Nous implorons Dieu d'accorder sa miséricorde à Nos martyrs et de les accueillir dans son vaste paradis, de guider vos pas et de vous assister et faire en sorte que vous soyez à jamais imprégnés des nobles qualités pour défendre Nos valeurs et idéaux, fidèles en cela à votre devise éternelle: Dieu-la patrie-le Roi.

Wassalam alaikoum wa rahmatou allah wa barakatouh»